

Das Fachberater-Thema im März

Die Kräuselkrankheit am Pfirsich

Die Blätter Ihres Pfirsichbäumchens hatten im vergangenen Jahr gelbgrüne bis rötliche, wellige Ausstülpungen und Verdickungen? Die Ursache ist ein Pilz, der die gefürchtete Kräuselkrankheit verursacht. Die neuen Triebe sind oft gestaucht und tragen verkrüppelte Blattbüschel, viele Früchte und auch ein Teil der Blätter fallen meist schon vorzeitig ab. Da sich in unserer Kleingartenanlage „Chemie“ verbietet, können vorbeugend biologische Pflanzenstärkungsmittel angewendet werden, die bereits jetzt eingesetzt werden sollten, da die Infektion der Blätter erfolgt, sobald die Knospen schwellen. Die Behandlung (gesamte Krone) ist 3 – 4 Mal im Abstand von ca. 2 – 3 Wochen zu wiederholen.

Fruchtmumien und verkrüppelte Triebspitzen vor der ersten Behandlung entfernen bzw. abschneiden und außerhalb der Gartenanlage entsorgen! Bei später sichtbarem Befall empfiehlt es sich, die betroffenen Triebspitzen und Blätter baldmöglichst zu entfernen, um eine Vermehrung und Verbreitung der im Mai sich neu bildenden Pilzsporen zu verhindern. Schaffen Sie vorbeugend für Ihren Pfirsichbaum optimale Standortbedingungen (sonnig und luftig) und denken Sie an die jährlichen Schnittmaßnahmen!

Einen erfolgreichen Start ins Gartenjahr 2010 wünscht Ihnen
Ihr Fachberater Edgar Weber

Haben Sie Fragen oder Anregungen?

Dann schreiben Sie mir: fachberater@kgv-am-stadtpark.de